

# MEMORIAS 2018



## MEMORIA AÑO 2018

### **¿QUÉNES SOMOS?**

La Fundación IN, Jóvenes contra el Cáncer es una organización sin ánimo de lucro inscrita en el Registro de Fundaciones del Ministerio de Sanidad. Comienza su andadura en enero de 2010, tras el fallecimiento de Iñaki Nogueroles, y parte de la idea de celebrar su 25 cumpleaños, aunque no es hasta mayo de 2011 cuando es registrada oficialmente como fundación.

Surge ante la inquietud de un grupo de jóvenes, familiares y amigos cercanos que sufrieron con el esta enfermedad y que conocen los problemas y necesidades que puede tener un joven y su entorno cuando se enfrentan a esta situación. Es por ello que nace la Fundación, para dar respuesta a una serie de cuestiones que surgen durante los cinco años de tratamiento de Iñaki y como forma de canalizar las ganas de ayudar a otros como él.

Su objetivo es mejorar la calidad de vida de los jóvenes con cáncer, y concienciar de los retos únicos que enfrenta este grupo de edad en su lucha contra la enfermedad.

Queremos concienciar a la sociedad y a la administración de la necesidad de ofrecer una atención psicológica, integral, especializada y multidisciplinar a estos pacientes. Divulgar entre la sociedad esta problemática es parte de nuestro trabajo.

Estos pacientes suelen caer en una ‘tierra de nadie’ entre la oncología pediátrica y de adultos debido a que no disponen de hospitales de referencia, especialistas, tratamientos o ensayos clínicos para este segmento poblacional. Países como Estados Unidos o Reino Unido ya cuentan con unidades específicas y protocolos integrales de actuación para el grupo denominado “adolescentes y adultos jóvenes”, que engloba a pacientes de entre 14 y 34 años

## MEMORIA DE ACTIVIDADES

### Mantenimiento de Redes en el Hospital de La Princesa

Como cada año, continuamos dando apoyo dotacional a la Fundación Leucemia y Linfoma para el proyecto de mantenimiento de las instalaciones de las TVs y y ADSL de la unidad de trasplante de médula ósea del Hospital de la Princesa por un total de 1.028,23 €.

Gracias a esta ayuda, los enfermos ingresados y sus familiares/acompañantes pueden disfrutar de forma gratuita de las televisiones y pueden conectarse con el exterior en sus largos periodos de tratamiento en aislamiento por motivo de trasplante.

Este servicio les permite beneficiarse a 59 pacientes (38 de ellos de la comunidad de Madrid y 21 de otras comunidades) y 118 familiares/acompañantes, llegando a un total de 177 personas a las que ayudamos a mejorar su comunicación con el exterior en su periodo de aislamiento, evitando la incomunicación con sus seres queridos y con el mundo exterior y proporcionándoles mayor confort personal y psicológico y por tanto mejorando su calidad de vida en este duro momento de su vida.



### Alma de Acero

Este año hemos transferido 2.000 € a esta Asociación, para ayudarles a culminar un proyecto a favor de los niños con Cáncer, en el Hospital La Fe de Valencia.

### Hospital Francisco de Borja de Gandía

Se ha renovado la suscripción anual de revistas y periódicos para entretenimiento de enfermos durante la aplicación de quimioterapia.

## Movimiento “Strong People”

STRONG PEOPLE es un movimiento que nace con el objetivo de recaudar fondos para colaborar en la lucha contra el cáncer. Nació en marzo de 2014 en Gandia, auspiciado por la Farmacia del Paseo de Gandia 24h y con la colaboración de la Fundación Iñaki Nogueroles Jóvenes contra el Cáncer (Fundación IN), empresas y particulares de la comarca de la Safor.

Este movimiento ha vuelto a crecer este año celebrando diversos eventos para recaudar dinero y hacer una fuerte inversión en el Hospital Clínico de Valencia, remodelando y humanizando algunas instalaciones para favorecer a los enfermos de la Safor que hasta allí se desplazan para aplicarse tratamientos contra el cáncer.

Este año se celebró la quinta edición de la fiesta solidaria “Strong People” en la cual contamos con el grupo “La Unión” como invitado principal. Con los fondos recaudados y junto a la venta de camisetas y pulseras, hemos humanizado la sala de espera del hospital de día de oncohematología pediátrica del Hospital Clínico de Valencia.

Además está en proceso la instalación de dispositivos multimedia, tanto en el Hospital de Día como en las habitaciones de tratamiento oncológico y zonas comunes, para el proyecto de 2019



## II Torneo solidario de Voley-Playa

El 17 de agosto en la playa de Gandía, con asistencia de más de 100 personas y con el que se recaudaron 1.000 € incluidos torneo, tardeo, cena y mini concierto.



## ¡COLABORA!

La Fundación IN, Jóvenes contra el Cáncer cuenta con la colaboración de amigos solidarios, empresas colaboradoras y patrocinadores que apoyan su labor. Sus aportaciones económicas son muy importantes porque contribuyen a que la Fundación IN pueda continuar su actividad y seguir dando el apoyo y la ayuda necesaria a esos jóvenes con cáncer y a sus familias.

¡Hazte socio y ayúdanos a mejorar la calidad de vida de muchos jóvenes y adolescentes enfermos de cáncer! Hay diferentes formas de colaborar...

Escríbenos a [info@fundacionin.org](mailto:info@fundacionin.org) o llámanos al teléfono 640755533 y te informaremos de todo. También puedes acceder a nuestra web [www.fundacionin.org](http://www.fundacionin.org) y RRSS para estar informado de todas las novedades.